



#CLAUDIASHEINBAUM

‘DAREMOS LA VUELTA AL MAÍZ’

ASEGURA QUE EL CONGRESO VA A LEGISLAR PARA
PROHIBIR EL GRANO TRANSGÉNICO EN EL PAÍS.
INAUGURA EL HOSPITAL REGIONAL DE CD. JUÁREZ

POR CARLOS NAVARRO / ENVIADO



E

n la inauguración del Hospital General Regional Número 02 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en Ciudad Juárez, Chihuahua, la presidenta Claudia Sheinbaum respondió a la resolución del Panel de maíz en el T-MEC: vamos a darle la vuelta, dijo.

A unos cuantos kilómetros de la frontera con Estados Unidos, la primera mandataria aseguró que van a legislar contra el maíz transgénico.

"Aprovecho también, porque ayer salió una resolución para mencionar una resolución del Panel del maíz (...) el Congreso de México, aquí con la ayuda de las y los Senadores, los diputados, vamos a darle la vuelta a esta resolución".

Agregó que "muy pronto, en febrero, van a legislar, estoy segura, que no se puede sembrar maíz transgénico y hay que proteger la biodiversidad de México; en nuestro país, como decimos, sin maíz no hay país", aseguró en el evento.

Por separado, **Ricardo Montreal, presidente de la Jucopo, en la Cámara de Diputados**, confirmó que en febrero se aprobará el dictamen que prohíbe el maíz transgénico. "Enfrentemos la resolución de EU y protejamos a la población nacional", dijo.

El 20 de diciembre, el Panel constituido conforme al Capítulo 31 del T-MEC distribuyó a las partes en disputa su Informe final sobre el caso México, medidas relacionadas con el maíz genéticamente modificado.

Consideró que algunos elementos del Decreto sobre el glifosato y maíz genéticamente modificado, publicado en el *Diario Oficial de la Federación* el 13 de febrero de 2023, no pueden aplicarse "al no estar basadas en una evaluación de riesgo adecuada, evidencia científica y en normas internacionales".

La Presidenta Claudia Sheinbaum inauguró las instalaciones del IMSS acompañada por miembros de su gabinete y aseguró que este hospital es el ejemplo de cambio de modelo.

"El día de hoy inauguramos este gran hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social, éste también es un cambio sustantivo de política. Se pasó del llamado Seguro Popular, que no era más que transferencia de recursos del Gobierno federal al gobierno de los estados para una atención individual y no para todas las enfermedades, a una visión distinta que es fortalecer las instituciones de seguridad pública". ●

9

QUIRÓFANOS
CENTRALES
INCLUYE EL

HOSPITAL.

EN LA
LUCHA

1

- México perdió la disputa sobre decreto del maíz transgénico.

2

- El gobierno respondió que van a proteger biodiversidad.

3

- En inauguración estuvo la gobernadora Maru Campos.

TERMINAN
OBRA

2022

INICIÓ LA
CONSTRUCCIÓN
DEL HOSPITAL.

41

ESPECIALIDADES
TIENE.



• **APERTURA.** El Hospital General Regional número 2 significa un cambio de modelo, aseguró la presidenta Sheinbaum.